



## Díaz de León, 100% digital

**EL UNIVERSAL**

27 de mayo de 2020

<https://www.eluniversal.com.mx/cartera/guajardo-hackeado>

El Banco de México (Banxico) pondrá quizá el último clavo en el ataúd de la economía en cuanto a pronósticos mensuales, al presentar hoy su informe trimestral en conferencia virtual, a cargo del gobernador central, Alejandro Díaz de León. Nos dicen que también participará en el lanzamiento digital del Latin American Journal of Central Banking del Centro de Estudios Monetarios Latinoamericanos (Cemla), que dirige el exsubgobernador Manuel Ramos Francia, también editor de la publicación. Además, Díaz de León tendrá mañana su primera comparecencia virtual ante la Junta de Coordinación Política del Senado. Así, todas las apariciones del gobernador del Banxico serán virtuales, una modalidad que ya es la constante por el distanciamiento social.